

VIOLENCIA DE GÉNERO .-

En los últimos años 488 mujeres y 58 hombres han muerto a manos de sus parejas a causa de la violencia de género : un 88 % de mujeres y un 12 % de hombres.

Unas y otros,ninguno debiera morir por esta causa. ¡Ninguno! .Hay otras soluciones menos drásticas.

LOS CINCO SENTIDOS.-

Lo sabemos:ver,oir,oler,gustar y tocar.

Pero hay otros dos "sentidos" que estaría muy bien que "cultiváramos" :el sentido común y el sentido del humor.

Del sentido común se dice que es el menos común de los sentidos ¿será verdad?.

Y el sentido del humor... si lo ejercitáramos nos libraríamos de muchos problemas y de muchos disgustos.



JUAN DE LA COSA

Fue el que hizo el primer mapa-mundi.

Que por Juanes no quede los que han pasado a la historia con nombres originales:

Juan de la Cosa, Juan Sin Tierra,

Juan Sin Miedo ... y hasta un Fray Juan de la

Miseria, el que se atrevió a pintar a Santa

Teresa, posando ella y al ver el resultado de

la obra escuchó el juicio de la santa :

" que Dios te perdone Fray Juan porque me has dejado fea y lagañosa ".

Algún día nos ocuparemos de tantos "juanes" como en la historia han sido...

¿ QUÉ ES EL LUJO.?

Nos hicieron creer que el lujo era lo raro, lo caro, lo exclusivo y todo aquello que nos parecía inalcanzable...

Ahora nos damos cuenta de que el lujo eran las cosas pequeñas cosas que no sabíamos valorar...porque...

LUJO es ...estar sano...

LUJO es...no tener que pisar el hospital...

LUJO es...salir a la calle y respirar sin mascarilla...

LUJO es... reunirte con la familia y los amigos...

LUJO es... la risa y las carcajadas...

LUJO es... el abrazo y los besos..

LUJO es... el privilegio de amar y de estar vivos a pesar de
¡ la que nos está cayendo.!

TOD ESTO ES UN LUJO Y...¡NO LO SABÍAMOS !!

QUINTO DOMINGO TIEMPO ORDINARIO- CICLO B

Jesús sana los corazones destrozados y cura sus heridas. Y todo entre oración y predicación, que a eso había venido al mundo.

Y...a eso estamos llamados los cristianos: a comunicarnos con Dios en la oración y a dar testimonio de nuestra fe con la Palabra y el ejemplo.

V.M.S . PR.D.C.R . L.S P..BL.S V.C.N.S
Q.. P.R. .S. H. V.N.D.

Y en este altar lateral de nuestra Iglesia, en lo alto, Juan el Bautista presentando al " Cordero de Dios que quita el pecado del mundo Y, abajo, todo él dedicado a nuestros Patronos : Ntra. Sra. de la O, San Isidro Labrador y Sta. Teresa. La Virgen de la O, en el altar que generosamente le cediera su esposo San José que antes lo ocupó. Y es que...ser patrona del pueblo ya es mucho, y más siendo su " esposa" y La Madre de Dios...Y San José, siempre humilde, cedió con agrado.

16 CENTENARIA: ISABEL MORO CUADRADO

Así dicho, muy pocos sabrán de quién hablamos. Si digo que hablo de la esposa de Juan Tomás, alguno más la identificarán. Pero si digo "Isabel la Canaria", todos ya saben de quien estamos hablando. Es nuestra centenaria núm. 16, detrás de María (la 13), de Che (el 14) y la Sra. "Foyana" (la 15). Actualmente viven las tres de ellas, pues Che falleció en Irún el pasado Agosto.

Juan Tomás e Isabel vivieron en la que llamamos la casa de la Sra. Quiteria, cuando era comercio, frente a la actual carnicería Morales, una casa hoy abandonada. En ella vivieron con sus cuatro hijos (Enriqueta, Isabel, Pilar y Julián).

Isabel, desde hace unos años, muy pocos, vive con sus hijas en Salamanca capital disfrutando de ellas y de sus nietos. Como que hace cuatro meses, y con sus cien años a cuestas, tuvo la fortaleza de desplazarse a Madrid para participar de la boda de una de sus nietas. Y es que está tan bien que "se apunta a todas".

Isabel fue la quinta de 7 hermanos, 7 que nacieron, todos entre los años 10 y 27.

Sus padres, Julián (de El Cubo) y Ángela (de Peralejos de Abajo) se casaron en Espadaña. Jornalero y carbonero su padre y jornalero su esposo, a base de jornal tiraron para adelante. Se casó Isabel ya algo crecida en años para lo que entonces se estilaba, si bien Juan Tomás, un mozo de Buenamadre, tenía unos años menos que ella.

Su marido, Juan Tomás, falleció en el 2.012 con 86 años, justo después que su cuñada M. Josefa Isabel nació a las 7 de la mañana del 14-9-20 heredando el nombre de su abuela paterna. Benedicto Sevillano y J.A.º Montero (luego cura y veterinario) fueron los monaguillos de su bautizo. Nació después que Cleofé y detrás de ella fallecieron los 5 siguientes niños/as que nacieron en El Cubo y que fueron los últimos del año porque, ya al siguiente nació Esperanza (Celedonio).

Cuando casaron en el 54 lo hicieron cuando Olegario-Ángela y Germán-Pepa.

Siempre de muy buen humor y un tiempo limitada en sus condiciones físicas, "se apuntó al tipo fino" y está más que bien, estupenda y con ganas de vivir y de añadir años a los que ya "están en el bote y que son un ciento.

¡ Se lo deseamos! Vaya este homenaje.

